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 松尾小学校の第１回学校運営協議会を６月８日（木）に開催しました。今回は、学校運営協議会の委員の委嘱等

が行われました。学校と地域が一体となり、特色ある学校づくりを進めることができるよう、１３名の委員さんを

中心に熟議を重ねていきたいと思います。委員のみなさん、１年間よろしくお願いします。 

第１回学校運営協議会 開催 （概要紹介） 

◆教育委員会挨拶（内田教育長） 

・地域と学校の連携を深めるとは、校長が地域の思いを生かした学校経営を行うこと、地域の学校支援が更に充 

実すること。そのことで子どもの学びが豊かになる。また、社会問題となっている教員の働き方改革につながる。 

・地域と学校の一層の連携推進に向け、委員の方々からの積極的な協議をお願いしたい。 

◆松尾小学校運営協議会委員◆ 

【会長】大藤 武功 会長（スポーツ協会松尾支部長） 

・中村 厚子 委員（松尾小元 PTA会長） 

・金親 佑樹 委員（松尾小元 PTA会長）  

・押尾 美加 委員（松尾小 PTA） 

・髙橋 優太 委員（松尾小 PTA） 

・髙野 隆博 委員（校長） 

・近藤 尊尚 委員（教頭） 

【副会長】大塚 実央 委員（松尾小 PTA会長） 

・今関美弥子 委員（元松尾小職員） 

・斎藤 文恵 委員（まつおこども園長）   

・越川 幸夫 委員（山武望洋中学校長）           

・狩野 和敏 委員（松尾高等学校長） 

・太田 泰彦 委員（豊岡地区社会福祉協議会長） 

◆コミュニティ・スクール（CS）制度について 

      

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

【文部科学省 HPより】    

【議事】 

（１）会長選出   （２）副会長選出  ※上記のとおり承認 

（３）本年度の重点の具体的方策について（再承認） 

〇本年度の運営 

合言葉：【まつお】を育てる  

【ま】：学ぶ意欲（かしこく） 【つ】：強い体（たくましく） 【お】：思いやりの心（やさしく） 

  

 

 

 

コミュニュティスクール）

【学校運営協議会の役割】 

①「めざすこどもづくり」に向

けた方策を協議・熟議する。 

②「運営を支援する協働」に結

び付く方策を協議・熟議す

る。 

学校運営協議会における 

３つの権限 

〇学校の使命 

 学習習慣をつける  

生活習慣をつける 

 

〇教師の使命 

できないこと →できるようにする  

わからないこと→わかるようにする 

 

〇時程の変更 

 ５時間の日を増やす 



≪今後の課題≫ 

① あいさつ 

あ：あかるく い：いつも さ：さきに つ：つづける 

   あいさつの合言葉の達成率を高めていきたい。 

⇒早く登校した松尾高校の生徒（１０～１５名くらい）が挨拶運動を 

行っている。とてもありがたい。今後も継続してお願いしたい。 

② 駐車場のマナー 

   登校時は、徒歩・スクールバス・保護者による送迎などで駐車場が入り乱れている。PTAの活動で 

  何とかならないか。中学校へいっても問題になっている。２０キロ走行の看板を立てる案もあるが、事 

故が起きた時に問題になる。結局、徐行としか表示できない。駐車場なのに、スピードがでている車が 

いてあぶない。 

⇒今後も協議会の中で話題にしていきたい。活動が決まったらさくら連絡網で知らせる。 

③ 支援員の募集 

支援員の枠がもう一人あるのに、採用されないのはもったいない。職員が多い方が子どもたちのために

なる。何か資格は必要なのか？ 支援員の仕事は何か？ 

⇒資格は必要ない。クラスの中で支援が必要な子どもの支援をする。授業中のサポートなど。（校長） 

  ⇒推薦できそうな方がいたら、ぜひ声掛けを。（会長） 

④ 見守りボランティア 

８０歳を超える見守りボランティアの方がいる。後継者を探していかなければならない。 

⇒PTAの活動でも朝、立ってもらっている。（教頭）学校の近隣の方にも協力を依頼した。（会長） 

⑤ 県に依頼した道路改修の件 

土砂崩れなどある。歩く所は委員会ができる範囲でやってくれている。 

 ⇒県の回答を読み上げる（校長） 進行中と考えてよいのでは（会長） 

 

（４）その他 意見交換～抜粋～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆今後の会議スケジュール 

日にち 主な会議内容 

令和５年 11月 24日（金） 授業参観（５時間目） 教職員の人事 現状の課題・支援活動 

令和６年 ２月 14日（水） 学校・協議会評価 新年度の方針について 

新委員による松尾小学校の学校運営協議会がスタートしました。５年目を迎える学校運営協議会が、さらに

充実したものとなり、地域が一体となって、松尾小学校の学校教育目標の実現、課題解決がされていければと

思います。保護者、地域の方々も、松尾小学校の教育活動にご協力お願いします。 

なお、傍聴希望の方は学校又は事務局へ必ず連絡ください。（事務局より）  

 

ＨＰが毎日更新されているのは素晴らし

い。 

 

山武市防災かるたを２００セット作った。市内

こども園、学童、小中学校に配付した。子どもの防

災意識を高めるために積極的に活用してほしい。 

城西国際大学の協力を 

得ている。団体、個人で 

も出向くので声をかけて 

ほしい。大平小学校では 

読み聞かせの時間に実施 

した。 

本協議会の開催時間についての提案。以

前は１８時から、現在は１６時からとなっ

ている。今後は、教員の勤務時間を考えて

１４時からにしたらどうか。 

⇒第３回より実施する。 


